

Особенности структурных связей субъектов права общей совместной собственности

Химатов Хабибулло Неъматович,
доцент кафедры гражданского права
Таджикского национального университета,
кандидат юридических наук
habib.himmatov@yandex.ru

В статье раскрываются вопросы правового регулирования имущественных отношений в семье, выявляются особенности структурных связей субъектов права общей совместной собственности.

Автором опровергается вывод о том, что правовое регулирование отношений собственности осуществляется в форме так называемого абсолютного правоотношения, в субъектный состав которого — согласно этой теории — входят все третьи лица, обязанности которых сводятся к пассивному воздержанию. Автор обосновывает, что на внешнем уровне связи супругов относительно их совместной собственности осуществляются в форме единого субъективного права собственности, не являющегося элементом правоотношения.

Автором сделан вывод о том, что регулирование отношений супругов по поводу имущества осуществляется в двух формах: 1) посредством правовых отношений; 2) вне правовых отношений.

Ключевые слова: вещное право, собственность, субъективное право собственности, правоотношения, супруги, общая совместная собственность.

Peculiarities of Structural Links of Subjects of Joint Property Law

Khimatov Khabibullo N.
Associate Professor of the Department of Civil Law
of the Tajik National University
PhD (Law)

The article reveals the issues of legal regulation of property relations in the family, identifies features of the structural relations of the subjects of the common property.

In this regard, the author shares the position that is to have his own face, a reflection of his personality. The authors refute the conclusions that the legal regulation of property relations is carried out in a form that provides an absolute legal relationship, in accordance with this theory — all third parties whose duties are reduced to passive abstinence. It is proved that relations between spouses and their property are carried out in the form of a single subjective right of ownership.

The author concluded that the regulation of relations between spouses regarding property is carried out in two forms: 1) through legal relations; 2) outside legal relations.

Keywords: property law, property, subjective property right, legal relations, spouses, common joint property.